

## Arzano

### Commerce.

# L'épicerie associative a été inaugurée



*L'épicerie associative Le Régal d'Epissure a été inaugurée, vendredi.*

C'est au terme d'une préparation qui s'est étalée sur un an et demi que le collectif Epissure a mené son projet à terme et a ouvert l'épicerie associative, début mai. Forte de bénévoles, donateurs et souscripteurs, l'épicerie donne de la vie au bourg. Vendredi, lors de l'inauguration du Régal d'Epissure, Anne Borry, maire, fière de la réalisation, a rappelé qu'il s'agit d'une initiative des citoyens qui a été accompagnée par la collectivité.

Mickaël Quernez, conseiller départemental, a souligné l'aventure humaine : « Du lien social, du circuit court, du bénévolat. Une volonté déterminée de vivre ici et de bien vivre au pays ! »

« Le projet est arrivé trop tôt pour être pris en charge par l'ESS et la Cocopaq va changer son fusil d'épaule, accompagner et soutenir les entreprises locales », a dit André Fraval, vice-président.

### Deux emplois créés

Actuellement, deux emplois ont été créés et permettent au commerce de répondre aux besoins de la clientèle, le plat du jour étant très recherché.

Avec l'équipe en place, le président de l'association, Rémy Mouillé fait toujours appel aux bénévoles qui, d'ailleurs, ne se font pas prier pour rejoindre le groupe et poursuivre la grande aventure.